

## TIPO DE CAMBIO

## Semestre de ganancias para el superpeso

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gimm.com.mx

El tipo de cambio interbancario cerró junio en 17.11 pesos, por lo cual, en el semestre ganó 2.39 pesos frente al dólar y en el segundo trimestre 91 centavos.

Durante el primer semestre, la moneda mexicana fue la segunda divisa más apreciada, sólo después del peso colombiano, la fortaleza del peso se debió a los flujos de dólares que han llegado del exterior por exportaciones, remesas e inversión extranjera directa.

En un análisis que presento Banco Base, se destacó la política monetaria restrictiva del Banco de México, que mantiene un diferencial amplio (600 puntos base) de tasa de interés respecto a Estados Unidos; aunada a la preferencia a nivel internacional por invertir en divisas que tengan una buena perspectiva ante la oportunidad de crecimiento que brinda el nearshoring en varias partes del país.

En el desempeño de nuestra moneda, también impactó la posibilidad de que Estados Unidos no caiga en recesión, así como el debilitamiento del dólar ante la posibilidad de que la Reserva Federal siga subiendo la tasa de referencia.

Algunos especialistas consideran que el peso mexicano tiene el potencial de seguir apreciándose en los siguientes meses y atrayendo inversiones.

La última jornada de junio fue negativa para el S&P/BMV IPC; sin embargo, de forma semestral un rendimiento de 10.44 por ciento.

"Los principales índices accionarios en Estados Unidos finalizaron la sesión en terreno positivo y finalizaron el mes y el semestre con un sólido desempeño. Las acciones del sector tecnológico han sido las que han visto un mayor impulso en el año (+31.7%)", destacó Grupo Financiero BX+.



Foto: Especi